

[illegible]

Personenkreis	
Kaufm. Lehrlinge (Bürokauffrau/-mann (lit. a.)	Die monatliche Entschädigung beträgt: im 1. Lehrjahr: 654,67 Euro, im 2. Lehrjahr: 872,89 Euro, im 3. Lehrjahr: 1.066,11 Euro.
Jäger- und Fischereilehrlinge (lit. a.)	Die monatliche Entschädigung beträgt: im 1. Lehrjahr: 868,35 Euro, im 2. Lehrjahr: 1.124,09 Euro, im 3. Lehrjahr: 2.052,67 Euro.
PraktikantInnen (lit. b.)	Die monatliche Entschädigung beträgt 831,99
Ferialangestellte und sonstige Aushilfskräfte (lit. c.)	Das monatliche Entgelt eines/r Vollbeschäftigten beträgt 1.305,95

ÖBF AG, Migrationsbetriebsvereinbarung, Gehaltsstaffel + Zulagen				Gehaltsbänder aus dem KV-Angestellte in der Form bis 31.12.2003			
(Anlage B zur Betriebsvereinbarung Migration vom 16.7.1999)				gültig v. 1.1.22 bis 31.12.22 (Betr. in Euro)			
gültig von 1.1.2022 bis 31.12.2022 (Beträge in Euro)				gültig v. 1.1.22 bis 31.12.22 (Betr. in Euro)			
Stufe	Funktionsgruppen			Funktionsgruppen			
	I 5	I 6	A 5	I 3	A 2	A 3	A 4
1	4.397,44	6.866,10	6.866,10	2.742,58	3.165,39	3.779,15	4.397,44
2	4.397,44	7.349,15	7.349,15	2.742,58	3.165,39	3.779,15	4.644,08
3	4.644,08	7.833,33	7.833,33	2.869,88	3.298,37	3.903,02	4.890,71
4	4.644,08	8.317,50	8.317,50	2.869,88	3.298,37	3.903,02	5.139,63
5	4.941,84	8.801,70	8.801,70	3.022,17	3.460,89	4.050,78	5.386,26
6	4.941,84	9.285,88	9.285,88	3.022,17	3.460,89	4.050,78	5.634,05
7	5.337,39			3.224,48	3.677,99	4.248,54	
8	5.337,39			3.224,48	3.677,99	4.248,54	
9	5.584,03			3.351,78	3.813,25	4.372,44	
10	5.584,03			3.351,78	3.813,25	4.372,44	
11	5.781,80			3.455,21	3.922,34	4.471,32	
12	5.781,80			3.455,21		4.471,32	
13	5.930,68			3.533,64		4.545,21	
14	5.930,68			3.533,64		4.545,21	
15	6.053,43			3.597,28		4.606,57	
16	6.053,43			3.597,28		4.606,57	
17	6.177,33			3.663,21		4.669,08	
18	6.177,33			3.663,21		4.669,08	
19	6.276,22			3.714,34		4.717,95	
20	6.276,22			3.714,34		4.717,95	
21	6.375,10			3.766,63		4.767,96	
22	6.375,10			3.766,63		4.767,96	
23	6.448,97			3.806,43		4.804,34	
24	6.448,97			3.806,43		4.804,34	
25	6.523,98			3.845,05		4.841,85	
26	6.523,98			3.845,05		4.841,85	
27	6.572,86			3.870,07		4.866,85	
28	6.572,86			3.870,07		4.866,85	
29	6.622,87			3.896,21		4.890,71	
30	6.622,87			3.896,21		4.890,71	
31	6.671,74			3.922,34		4.915,73	
32	6.671,74			3.922,34		4.915,73	
33	6.720,62			3.948,49		4.941,84	
34	6.720,62			3.948,49		4.941,84	
35	6.770,62			3.974,63		4.966,87	
36	6.770,62			3.974,63		4.966,87	
37	6.818,36			4.000,77		4.989,60	
38	6.818,36			4.000,77		4.989,60	
39	6.866,10			4.025,78		5.015,75	

Migrationszulage für I 2:	126,04
---------------------------	--------

Gehaltsbänder aus dem KV-Angestellte
in der Form bis 31.12.2012
gültig von 1.1.2022 bis 31.12.2022 (Beträge in Euro)

	Funktionsgruppen			
Stufe	I 2	I 4	A 1	
1	2.134,50	3.165,39	2.260,66	
2	2.134,50	3.165,39	2.260,66	
3	2.262,93	3.346,11	2.357,25	
4	2.262,93	3.346,11	2.357,25	
5	2.414,10	3.568,88	2.473,21	
6	2.414,10	3.568,88	2.473,21	
7	2.608,46	3.865,52	2.627,79	
8	2.608,46	3.865,52	2.627,79	
9	2.738,02	4.050,78	2.724,39	
10	2.738,02	4.050,78	2.724,39	
11	2.842,59	4.199,68	2.800,54	
12	2.842,59	4.199,68	2.800,54	
13	2.926,70	4.309,93	2.858,51	
14	2.926,70	4.309,93	2.858,51	
15	2.989,21	4.403,12	2.906,25	
16	2.989,21	4.403,12	2.906,25	
17	3.046,05	4.496,33	2.955,12	
18	3.046,05	4.496,33	2.955,12	
19	3.090,36	4.570,20	2.994,90	
20	3.090,36	4.570,20	2.994,90	
21	3.135,84	4.644,08	3.032,40	
22	3.135,84	4.644,08	3.032,40	
23	3.169,94	4.699,78	3.060,83	
24	3.169,94	4.699,78	3.060,83	
25	3.202,89	4.755,46	3.090,36	
26	3.202,89	4.755,46	3.090,36	
27	3.225,62	4.791,83	3.109,69	
28	3.225,62	4.791,83	3.109,69	
29	3.248,35	4.829,34	3.129,02	
30	3.248,35	4.829,34	3.129,02	
31	3.271,09	4.866,85	3.149,46	
32	3.271,09	4.866,85	3.149,46	
33	3.293,82	4.903,23	3.167,65	
34	3.293,82	4.903,23	3.167,65	
35	3.315,42	4.941,84	3.186,98	
36	3.315,42	4.941,84	3.186,98	
37	3.338,14	4.979,36	3.207,44	
38	3.338,14	4.979,36	3.207,44	
39	3.359,74	5.015,75	3.225,62	